

Hessen

## BORIS aktualisiert

**[27.07.2012] Die Bodenrichtwerte im Bodenrichtwertinformationssystem (BORIS) Hessen stehen jetzt nahezu flächendeckend zur Verfügung.**

Das Anfang 2011 gestartete Bodenrichtwertinformationssystem (BORIS) Hessen ([wir berichteten](#)), das Informationen über den Wert eines Grundstücks liefert, ist aktualisiert worden. Wie die für die Erweiterung zuständige Zentrale Geschäftsstelle der Gutachterausschüsse für Immobilienwerte (ZGGH) des Landes Hessen mitteilt, stehen die Bodenrichtwerte jetzt nahezu für ganz Hessen auf Basis des Hessen-Viewers zur Verfügung. Ab sofort könnten auch die Daten für Wiesbaden eingesehen werden, Darmstadt und Frankfurt am Main sollen folgen. Auf die Bodenrichtwerte der Städte Fulda, Kassel, Marburg und Offenbach wird verlinkt.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Hessen, Bodenrichtwertinformationssystem (BORIS)